

Ech valie



N°3

JEUDI 22 OCTOBRE 2009

Page
1/2

L'Homme du Jour !

Nom : **CALLE**

Prénom : **Raphaël**

Date de naissance : 11/05/1997

Licencié au RCY depuis 2002, Raphaël a commencé le rugby à l'âge de 5 ans sur les conseils de Catherine Canal, femme de Dédé, ancien président du club. Depuis, il n'a pas quitté les rangs du RCY. Malgré son gabarit fluet, il estime que le rugby n'est pas un sport de brutes comme beaucoup le pensent. C'est pour lui un jeu où le collectif et l'amitié passent avant tout. Si à son avis jouer au ballon ovale est avant tout un amusement où le résultat a peu d'importance, il est malgré tout l'un des fers de lance de la génération dorée 1997. Avec ses copains Mathieu, Félix, Robin, Quentin, Anaëlle et consorts, ils ont déjà été sacrés champions de Normandie -9 en 2005, -11 en 2007, année durant laquelle ils ont également remporté le challenge Marcel Sense. Éliminés en demi-finale du championnat de Normandie la saison passée, ils comptent bien se rattraper dès cette saison et apporter de nombreuses victoires au RCY dans les années à venir. Soulignons enfin que Raphaël, bien qu'un peu étourdi par moments (sauf quand il s'agit de rugby !) a également une tête bien faite : élève brillant en classe de 5^{ème}, il pratique le cirque, la danse folklorique et fait partie d'une chorale.

« Le rugby ne se joue pas en 2 mais en 3 temps : Avant, la ferveur. Pendant, la bravoure. Après, la fraternité » René CRABOS

R.C.Y. Infos

Comme chaque année, le RCY met l'accent sur la **sécurité** et la **formation**. Chaque catégorie, des moins de 7 ans au plus de 19 ans, est encadrée par des personnes diplômées. En effet, toutes les équipes ont dans leur « staff » un éducateur ou entraîneur possédant le brevet fédéral (**BF**) gage de qualité dans la formation et une personne possédant une formation aux premiers secours (**PCS1**) gage de sécurité pour les pratiquants. Cette saison, Prisca Renault, Caroline Troadec, Romain Grevrand et Frédéric Vimont se rendront aux sessions de formation, durant 6 samedis dans l'année, afin d'obtenir leur brevet fédéral d'éducateur. Au niveau des Licenciés Capacitaires en Arbitrage (**LCA**), diplôme permettant de remplacer un arbitre absent et d'assurer la sécurité des pratiquants au sein du club, ce sont Romain Grevrand, Jean-Christophe Marescot, Sébastien Buissette, Thierry Cayre et Eric Dorbeaux qui ont passé le test avec succès. Jean-Christophe Monjou a lui été reçu à l'examen écrit d'arbitre fédéral. Avec sa verve familiale, les espoirs de réussite à l'oral lui sont permis, ce qui lui permettrait d'évoluer à l'échelon national. Le RCY tient à féliciter tous ces bénévoles sans qui le club ne pourrait continuer d'avancer et se développer.

Au niveau sportif, les **seniors**, équipe 1^{ère}, après 4 matchs, occupent la 8^{ème} place malgré un calendrier difficile. La fin des matchs allers s'annonce plus abordable et devrait permettre une remontée au classement. L'équipe réserve a gagné son 1^{er} match 17 -10 ce week-end à Cherbourg. Le RCY tient également à adresser ses félicitations à Thibault Ouvry, heureux papa d'un petit Gabin.

Les **féminines** ont débuté leur championnat de Fédérale 3 à VII qui les voit s'opposer à Bernay, Les Andelys et Dieppe. Elles se sont classées 2^{ème} du 1^{er} tournoi.

Les **-19 ans**, pour qui on avait craint un forfait général faute d'effectif, pourront finalement s'aligner en championnat Danet à XII en entente avec Dieppe. Ce week-end contre Pont-Audemer, le succès n'était pas au rendez-vous.

Les **-17 ans** ont eux débuté leur championnat Teulière par deux très belles victoires à Pont-Audemer : 17-27 et 20-17 contre l'Ovalie des portes de l'Eure. Les dirigeants tiennent à souhaiter un bon rétablissement à Julien Cavelier qui sera un long moment indisponible suite à une blessure au tibia-péroné. Bon courage, on pense à toi.

Les **-15 ans** et **-13 ans** attendent avec impatience leur premier tournoi le 24 octobre à Yvetot.

L'**École de Rugby** a disputé le samedi 10 octobre un tournoi contre Notre-Dame-de-Gravenchon : 120 petits joueurs étaient rassemblés à Yvetot et l'on pouvait compter 4 équipes de **-11 ans**, 4 de **-9 ans** et 5 équipes de **-7 ans**. Les résultats furent à la hauteur de la bonne ambiance, sous un beau soleil d'automne.



Rugby Club Yvetotais

La Cabane du XV

Rue Rétime 76190 YVETOT ☎ : 02.35.56.58.01

N° Agrément 76 S 87039 FFR 6453 P

Journal réalisé par le R.C.Y. - Directeur de publication : Sébastien Buissette - Comité de rédaction : Tony Dorbeaux, Véronique Feeny-Féréol, Charlotte Lamy, Henri Wattiez

Respecter l'environnement, Merci de ne pas jeter sur la voie publique

La Règle du Jour : La mêlée

A la suite d'une faute mineure, le plus souvent un « en-avant », l'arbitre peut siffler une mêlée. Les 8 avants liés en 3 lignes (1, 2, 3 ; 4, 5 et 6, 7, 8) affrontent les 8 avants de l'autre équipe pour se disputer le ballon. L'arbitre ordonne les commandements « Flexion », « Touchez », « Stop » pour que les 2 paquets se mettent en position fléchie, prennent leur distance et marquent une pause. Au commandement « Entrez », s'engage une poussée pour le gain du ballon qui a été introduit lors de ce commandement. Celle-ci est limitée à 1.50 m à notre niveau (préciser). Si la mêlée s'écroule, elle est refaite sans poussée ; on dit qu'elle est simulée.

Le Rugby, en quelques Mots ...

« Un sport d'équipe, des règles, la découverte de jeux en équipe » Guillaume, papa d'un -7 ans ;
 « Le respect des règles et des autres » Sandrine, maman d'un -9 ans ; « La convivialité, du temps, un exutoire » Nathalie, responsable de la Cabane du XV ; « Un sport d'équipe, un amusement, apprendre à jouer » Clément -13 ans ; « Un sport dangereux mais il aime » Tania, maman d'un -11 ans ; « Le sport de mon oncle, essayer de marquer des essais, se sentir seul quand les copains passent en -13 ans » Antoine, -11 ans.

Le Match du Dimanche RCY – Pont-Audemer

La tâche s'annonce une fois encore compliquée pour les quinzistes yvetotais ce dimanche car ils affrontent le R.C. Pont-Audemer, 2^{ème} régional la saison dernière et grand favori à l'accession en Fédérale 3 cette saison. Les Rislois sont encore invaincus cette saison tandis que les bleus et blancs tardent à ouvrir leur compteur de victoires. Il faudrait un exploit pour que ce soit dimanche après-midi, mais impossible n'est pas yvetotais ! Pour mémoire, les plus belles prouesses yvetotaises ont été réussies contre... Pont-Audemer ! souvent donnés favoris, souvent vaincus par le XV Cauchois. Alors pour que l'histoire se répète, venez nombreux encourager les Gaulois yvetotais dimanche au stade Diagana.

Match réserve à 13 h 30

Match 1^{ère} à 15 h 00

Entrée gratuite pour tous

Quoi de neuf chez les moins de 9 ans ?

La saison 2008/2009 a pris fin, et il est l'heure d'en tirer le bilan pour l'équipe des moins de 9 ans, qui dans le cadre de l'entente avec Barentin a vu un effectif d'une douzaine d'enfants assidus évoluer dans la pratique du rugby pour se classer 12^{ème} sur 26 équipes au tournoi Marcel Sence. La saison dernière a vu naître dans le cadre du Challenge FERRERO « 5 maillots pour l'enfance » un partenariat avec l'école de basket du SPO Rouen, avec entraînement à la pratique du basket et du rugby.

Une nouvelle saison débute avec 18 enfants et un encadrement plus étoffé qui présagent une qualité de jeu à la hauteur des ambitions du Club. Il faudra s'adapter à de nouvelles règles de jeu, sur un terrain beaucoup plus grand, avec 8 joueurs et le déploiement du jeu au pied. Nous retrouverons également nos copains du SPO Rouen pour poursuivre la découverte de la passion et du respect de l'autre par la pratique d'un autre sport dans un environnement différent.

Cette nouvelle saison sera, j'en suis persuadé, une réussite humaine et sportive pour toutes ces pousses d'ovalie.

Yves TONNERRE (Educateur – 9 ans)

Nous vous prions par avance de bien vouloir nous excuser pour les quelques « coquilles » laissées involontairement. Pour recevoir les prochains numéros par mail, envoyez-nous un message à l'adresse suivante : echovalie@orange.fr

